



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Schierstein am 25. Juni 2025

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0099

Es wurde darauf hingewiesen, dass insbesondere an wärmeren Tagen vermehrt Straßenmusiker auf dem Hans-Römer-Platz auftreten, was offenbar häufiger zu Beschwerden führt. Es wurde die Frage aufgeworfen, ob die Stadt nicht zu verstärkten Kontrollen aufgefordert werden könne. Ortsbeiratsmitglied Volker Birck erklärte, dass das Problem bekannt sei. Sowohl die Betreiber des Weinstands als auch die Interessengemeinschaft Wochenmarkt achten bereits darauf. Zudem wies er darauf hin, dass Straßenmusiker mit Genehmigung ohnehin nur maximal eine Stunde pro Tag an einem Ort spielen dürfen.

+

+

Verteiler:

1006 z.d.A.

Kahlen-Pappas
stv. Vorsitzende